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DIOS SE HIZO HOMBRE

L              a Navidad, celebración del nacimiento de 
Jesús, nos trae la manifestación más gran-

de y profunda de la historia humana. Dios se 
encarnó en Jesús de Nazaret. "El Verbo (el Hijo 
de Dios) se hizo carne y habitó entre nosotros 
y hemos contemplado su gloria: gloria como 
Unigénito del Padre, lleno de gracia y de ver-
dad" (Jn 1,14). Sin duda la venida de Jesús, 
junto con su vida, muerte y resurrección, es el 
hecho más maravilloso, trascendental y espe-
ranzador que Dios, por puro amor, ha regalado 
a la humanidad; y ello con la sola finalidad de 
hacer feliz al hombre dándole vida para siem-
pre. "Tanto amó Dios al mudo que le entregó 
a su Hijo Unigénito, para que todo el que crea 
en Él no perezca sino que tenga vida  eterna" 
(Jn 3,16).

Muchos de nuestros contemporáneos, en el 
mundo secularizado en el que vivimos, sedu-
cidos por los ídolos del progreso, del dinero, 
del poder, del sexo, del confort, del lujo, de 
la publicidad y de tantos y tantos reclamos, 
a la postre engañosos, han ido arrinconando 
y perdiendo la fe en el Dios de Jesucristo. La 
Navidad es un aldabonazo de llamada a nuestro yo más profundo. Tal 
vez todos tengamos que preguntarnos: ¿merece hoy la pena ser creyente 
cristiano de verdad? El filósofo marxista francés Roger Garaudy, con-
vertido al catolicismo, llegó a escribir que "quien conoce a Jesucristo es 
capaz de comenzar la vida de nuevo" . El gran reto de todo ser humano es 
abrirse al misterio de Dios hecho hombre. Jesús no es sólo un personaje 
histórico digno de admiración sin más, sino que nos revela a Dios y nos 
interpela a seguirle, diciéndonos: "Yo soy la luz del mundo; el que me 
sigue no andará en tiniebla, sino que tendrá la luz de la vida" (Jn 8,12),  
y de nuevo "Yo soy el camino, la verdad y la vida, y nadie va al Padre 
sino por mí" (Jn 14,6).

Con la venida de Jesús llega a nosotros el Reinado de Dios, un Reino 
de amor, de unidad, de justicia y de paz. En la actualidad, junto a una 
crisis bélica y una severa amenaza de recesión económica que nos afecta 



2

UN NUEVO PROYECTO PARROQUIAL “TIEMPO COMPARTIDO”
En la Parroquia de las Fuentes sentimos que las personas mayores necesitan un espacio para 

compartir sus experiencias, encontrar nuevos amigos, para dar mayor sentido a su vida, hablar de 
sus dificultades desde la alegría de saberse comprendidos.

La pandemia ha acabado por aislarnos y salir de esa situación está en nuestra mano. Ven a los 
salones de la Parroquia si quieres conocer a personas que viven situaciones parecidas a las tuyas, 
porque compartirás muchas experiencias pasando un rato agradable; encontrarás nuevos amigos 
que te harán salir de tu soledad; darás un nuevo sentido a tu vida porque te sentirás escuchado.

Queremos desarrollar con vosotras/vosotros una serie de actividades, pero os escucharemos para 
saber qué cosas os interesan. 

En principio queremos organizar actividades:  
► Lúdicas (juegos, música, cine. etc.)
► De crecimiento personal con actividades sociales, excursiones, comentarios de los aconteci-

mientos y temas de interés común para ponernos al día, etc.
► Y también alguna charla que suponga un crecimiento espiritual, adecuado a nuestras circuns-

tancias.
Entre todos conseguiremos una auténtica familia donde nos sintamos acompañados y dispuestos 

a compartir con los demás nuestro tiempo libre. 
Nuestra cita serán las tardes del primer y tercer martes de cada 

mes, de 17h a 18,30. 
Será el principio de una aventura basada en el compañerismo, 

desde el cariño y la amistad y desde la alegría de 
tener nuevos amigos. 

Ya sabéis, empezaremos el 
martes, 3 de enero, en los 
Salones de la Parroquia.

a todos, y en especial a los más desfavorecidos, nos envuelven la zozobra y el temor de un futuro 
incierto y sombrío. Mirar a Jesús en esta Navidad, nacido pobre y desvalido, y creer en Él como 
Príncipe de la Paz, será un alivio para todos, pues  nunca nos deja solos en medio de la tempestad 
hasta llevarnos a la calma. Sus palabras están llenas de vida: "Venid a mí los que estáis cansados 
y agobiados que yo os aliviaré". (Mt 11,28)..

Hombres y mujeres de buena voluntad, acerquémonos a la cuna del Niño Jesús  y abrazándole 
y adorándole digámosle: ¡"Tú eres nuestro Dios y Salvador"!, celebrando y viviendo así una

¡¡Feliz Navidad!!.  
Jesús García-Rayo
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Jesús Isidro Cotorruelo Garbayo
Sacerdote al servicio de Dios y la Iglesia

¡ESTEMOS SIEMPRE CON EL HERMANO!: 
ALEGRÉMONOS CON SUS TRIUNFOS Y VIRTUDES,
PERSEVEREMOS CON ELLOS EN SUS PENAS Y MISERIAS.

CARTA DE NUESTRO PÁRROCO

Todos tenemos muy claro que el Evangelio se podría resumir en un mandamiento que debería 
subdividirse en dos vertientes. El famoso “Amor”, que no sólo consiste en amar al prójimo, sino 
también en dejarse querer. 

En la cultura donde la mayoría nos hemos formado, darse y servir al hermano lo tenemos muy 
incorporado en nuestra psiquis. Hasta tal punto, que podemos oír y decir la siguiente afirmación: 
“amemos sin esperar nada a cambio”, y nos la creemos. No nos darnos cuenta que LA DINÁMICA 
DEL AMOR, PARA QUE LLEGUE A PLENITUD, PIDE CORRESPONDENCIA. En definiti-
va, cuando tú amas a alguien, deseas que te corresponda: “amor pide amor”. 

Pero hoy en mi carta querría centrarme en la esencia de este mandamiento. Un mandamiento 
que nos lleva a salir de nosotros, para priorizar el “TU” por encima del “YO”. Como Cristo, que 
dio su vida en rescate por TODOS. 

Digo todo ello porque muchas veces nuestro “buenismo” es una falsa filantropía al no hacer 
las cosas por amor al otro, SINO PARA SENTIRSE “BUENA PERSONA”. Ahora que se acer-
can las fiestas navideñas, examinemos o reconduzcamos nuestra manera de vivir la caridad.  El 
Verbo se encarnó por amor. Un amor que busca nuestra felicidad por encima de la suya; si no 
fuera así, nunca se hubiera encarnado para morir en una cruz. Un amor que nos hace ver que, 
cuando sufrimos, Él sufre mucho más que nosotros; si no fuera así, El no hubiera venido a ense-
ñarnos con su ejemplo la buena noticia de las Bienaventuranzas.

Reflexionemos qué sentimientos nos mueven cuando estamos delante de un hermano que nos 
cuenta sus alegrías, o sus penas. Confrontemos nuestra actitud, finalidad y sentimientos con los 
de Jesús. Cristo no sólo nos dice cómo debemos hacer las cosas, sino ¿por qué?. Más aún, es más 
importante el motivo, que el acto en sí.

Es muy fácil amar a las personas cuando las vemos por debajo de nosotros (¡qué buenos 
somos!). Es muy difícil quererles cuando, al compararlos con nosotros, les consideramos por 
encima (¡se convierte, muchas veces, en una relación de interés!). ¡Ahí está el problema!. En el 
lenguaje de Dios, nadie está por encima de nadie, todos tenemos la misma dignidad. Todos, sin 
excepción, estamos llamados a participar de la vida divina, la mayor riqueza, donde toda riqueza 
mundana queda reducida a miseria.

Desde esta mirada auténtica de hermano a hermano, nuestra relación con ellos cambiaría total-
mente. Y así, de esta manera, podremos vivir realmente el título de esta carta. Ya no buscaríamos 
nuestro ego, porque nos daremos cuenta que el triunfo del hermano es también triunfo mío. Ya 
no consolaremos al otro de una manera puntual, limosnera o “políticamente correcta”, porque es 
mi hermano, y me duele como si me sucediera a mí mismo.

Este es el verdadero espíritu de la Navidad que descubrimos al contemplar el motivo que le 
llevó a Dios a encarnarse: “UN AMOR AL HOMBRE QUE LE HACE CONTEMPLARLO 
COMO HIJO, HERMANO Y AMIGO”. No una servidumbre de Criatura a Creador, sino una 
relación de TÚ A TÚ.



NOVIEMBRENOVIEMBRE
Día 27: DOMINGO:

I DOMINGO DE ADVIENTO (Ciclo “A”)

Desde el 29 nov.
 al 7 dic.:

NOVENA DE
LA INMACULADA
*A las 10: Eucaristía y 

Oración a María
*A las 7 tarde: Eucaristía y 

Oración a María

DICIEMBREDICIEMBRE
Día 4: DOMINGO:

II DE ADVIENTO

Día 6: Martes:
Fiesta de la Constitución

 (Festivo no religioso)
Misas: 10 y 7 tarde.

Día 7: Miécoles:
*A las 8 tarde:

VIGILIA DE
LA INMACULADA

Día 8: Jueves:
SOLEMNIDAD DE 
LA INMACULADA 

CONCEPCIÓN
- Día de Precepto – 

Misas:
10, 11, 12, 1 y 7 tarde

Agenda de Actividades
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Día 11: DOMINGO:
III DE ADVIENTO

Desde el día 12 al 17:
Recogida de Donaciones 

para  “Operación KILO”.
 (En los Despachos)

Día 13: Martes:
*A las 7,45 tarde:

Formación de Adultos.

Día 14: Miécoles:
*A las 7,45 tarde:
Charla de Adviento.

Día 17: Sábado:
*De 10 a 13 horas:
Retiro de Adviento

Día 18: DOMINGO:
IV DE ADVIENTO

*A las 8 tarde:
En el Salón de Actos:

CONCIERTO
de la Rondalla

“VIRGEN
DE CHAMORRO”

Día 21: Miécoles:
*A las 8 tarde:
CELEBRACIÓN 

COMUNITARIA DE
LA RECONCILIACIÓN

Día 23: Viernes:
*A las 7 tarde:

“Misa de Aguinaldo” 
Venezolana

Día 24: Sábado:
*A las 10:

Misa del día.
*A las 7 tarde:
Misa Vespertina

de Navidad
*A las 12 noche:

MISA DE NAVIDAD
(Misa del GALLO)

Día 25: DOMINGO:
NAVIDAD

(No hay Misa de 10)
Misas: 11, 12,  1 y 7 t.

Día 26: Lunes:
FESTIVIDAD DE

LA SAGRADA FAMILIA
Misas: 10 y 7 tarde

Día 29: Jueves:
*A las 12:

Bautizos de GABRIELA, 
hija de Carlos y May y
de COSSIMO, hijo de 

Máximo y Alma

Día 31: Sábado:
*A las 7 tarde:

MISA
DE ACCIÓN DE GRACIAS
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ENEROENERO
Día 1: DOMINGO:

SANTA MARÍA
MADRE DE DIOS
(No hay Misa de 10) 

Día 6: Viernes:
EPIFANÍA DEL SEÑOR
Misas: 10, 11, 12, 1 y 7 t.

Día 8: DOMINGO:
“EL BAUTISMO DEL SEÑOR”

*A las 11:
Renovación de

las Promesas Bautismales
-Niños de Primera Comunión-

Día 10: Martes:
*A las 7,45 tarde:

Formación de Adultos.

Día 14: Sábado:
*A la 1 tarde:

Bautizo de SOFÍA,
hija de Juan Carlos

y Marta

Día 15: DOMINGO:
II DEL TIEMPO ORDINARIO (A)

LA PURÍSIMA
Se acerca la festividad de la Inmaculada Concepción, también conocida como 

LA PURISIMA. ¡No hay manifestación de amor más grande a la Madre de Dios 
que en este dogma!, proclamado en 1.854 por Pío IX: «La Santísima Virgen María 
fue preservada inmune de toda mancha de culpa original desde el primer instante 
de su concepción, por singular privilegio y gracia de Dios Omnipotente, en aten-
ción a los méritos de Cristo-Jesús», recogiendo de esta manera el sentir de dos 
mil años de tradición cristiana al respecto. Como le dijo el arcángel Gabriel en su 
saludo: “llena eres de gracia”. María estuvo libre de pecado desde su concepción 
hasta el día de su muerte.

La Inmaculada Concepción es patrona de un sinfín de naciones, pueblos, dió-
cesis, ciudades, órdenes religiosas... Es patrona de España desde la batalla de Empel (siglo XVI). Pero 
qué significa que sea patrona: que nos ponemos bajo su protección, bajo su amparo. Como dice la Salve 
Rociera, “luna, sol, norte y guía y pastora celestial”. Tenemos en ella luz, faro, norte y guía. Sólo tenemos 
que “seguirla” y Ella siempre nos llevará a su Hijo-Dios.

En España, “tierra de María”, como nos dijo San Juan Pablo II, se la quiere especialmente. ¡Cuántas 
fiestas en su honor, cuántos artistas la han pintado o han tallado su figura! Esos cuadros de Murillo, con la 
Virgen de pie con túnica blanca (símbolo de la pureza y castidad) y manto azul (símbolo de su concepción 
inmaculada), rodeada de angelitos y nubes, en un ambiente celestial. Y ¡cuántos monumentos! Uno muy 
especial, una columna coronada con su figura en la plaza de España, en Roma, en reconocimiento del 
Vaticano al apoyo de España a este dogma.

¿Qué nos dice este dogma a los católicos del siglo XXI? ¿Cómo se vive hoy esta fiesta? ¿Es algo más 
que un puente o el comienzo de la navidad comercial? En esta sociedad, en la que sólo priva lo material, en 
la que se niega todo lo sobrenatural, la existencia misma del alma o del espíritu, el dogma de la Inmaculada 
Concepción sirve para afirmar y consolidar la certeza de la primacía de la Gracia Sobrenatural y de la obra 
de la Providencia de Dios en la vida de los hombres. Así que, a vivir la fiesta de la Purísima con alegría, 
con ¡muchísima alegría!, confiando siempre en la Divina Providencia y en nuestra Madre Celestial. 

¡Feliz día de la Purísima Concepción!
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¿Qué a pasado?

MIRANDO A LA SAGRADA FAMILIA
  Siempre que pienso en la Sagrada Familia mis pensamientos se van, a la cueva de Belén. 
La imaginación me lleva a contemplarlos en todo su gozo.

 María, la joven que fiel a su entrega, a “su hágase en mi según tu Palabra”, con-
templa extasiada a su hijo.  Siente, como madre, la decepción de haber dado a luz en 

una cueva, pero lo compensa con un amor y una ternura infinita.
 Jesus, niño, que se abaja de su condición de Dios y se hace uno como 

nosotros. Pequeño, indefenso, recostado en un pesebre, recibiendo el saludo de 
los más sencillos: los pastores

Y José. El hombre de fe infinita que, siguiendo la inspiración divina en un 
sueño, acoge a María y a su hijo. Los mira con arrobo. No es su hijo carnal, es 
su hijo en la Fe. Y lo cuida, lo protege como el mejor de los padres, siempre 
humilde, en el anonimato.

¡Qué gran Familia! Un ejemplo para las familias de hoy.

ENTRAÑABLE RECUERDO
Juan era una persona muy querida por todos. 

Era bueno, generoso, sociable, curioso... con sus 
defectos y virtudes que, en conjunto, le hacían espe-
cial para quienes le conocían. 

Nos decía que a los amigos hay que cuidarlos y 
nos animaba a no dar a nadie por perdido, a esperar 
siempre lo mejor de los demás, a afrontar con pacien-
cia los reveses y a ser determinados a la hora de hacer lo 
correcto. Nos enseñó a ganarnos el respeto con humildad 
y espíritu de servicio. Pero quizás, su lección más importante 
fue la de que “obras son amores y no buenas razones”.

Todos le recordamos por sus chistes malos, que hacían que todo el mundo se sintiera inte-
grado, y es que tenía una capacidad innata para unir a las personas que le rodeaban. Ese es 
el gran regalo que nos deja: una gran familia, grandes amigos, una gran Comunidad de Fe y 
mucho amor. 

Juan ha dejado un pedacito suyo en cada uno de nosotros: su amor por la informática, 
su espíritu disfrutón, su sentido de la responsabilidad, o su tendencia natural a cuidar a los 
demás. Y, cómo no, en la Comunidad de las Fuentes, deja un pedacito de su Fe inquebrantable. 

Su mayor deseo era hacerse digno de estar con Dios, y la confianza en que lo ha conseguido 
nos arranca una pequeña sonrisa, nos calma la tristeza por la despedida, y nos hace sentir felices.

TU FAMILIA
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¿Qué a pasado?

Las Fuentes Night, una noche de emociones
Los pasados días 19 y 20 de noviembre llegó la esperada velada de “Las Fuentes Night”. Todos, 

tanto mayores como pequeños, esperábamos este momento con mucha ilusión. Fue una muy buena 
oportunidad para conocernos entre Niños y Jóvenes de diferentes grupos y para poder compartir 
en comunidad.

La tarde del sábado estuvo llena de emociones, pudimos divertirnos jugando y aprendiendo a 
trabajar en equipo y, para finalizar el día, tuvimos una adoración en la que pudimos hacernos más 
conscientes del lugar tan importante que ocupa Dios en nuestro día a día y de la suerte que tenemos 
de poder disfrutar de noches como ésta. Todo terminó el domingo, cuando preparamos todos juntos 
la Misa y las canciones del coro. Fue un momento muy especial, ver a tantos niños cantando a una 
sola voz al Señor, disfrutando y sintiendo cada canción; me ayudó a ser consciente, de nuevo, de 
lo afortunados que somos de formar parte de esta Parroquia. Termino estas líneas dando gracias 
a Dios por todas las personas que hicieron posible esta actividad y pidiendo para poder repetirla 
año tras año.

Sara, Catequista de Comunión.

A mí personalmente me sirvió para ver desde otro punto de vista todas las etapas por las que he 
pasado dentro de la Parroquia mientras me divertía en los talleres con los niños que ahora están en 
esos momentos. Fue una gran experiencia que ya viví antes del COVID y que tenía muchas ganas 
de repetir y que, por supuesto, no sólo no ha decepcionado sino que ha subido las expectativas 
para próximos años, donde no sólo espero participar sino hacerlo desde el lado de los Monitores.

Laura, niña de Juveniles

En “Las Fuentes Night” me lo pasé muy bien. Las actividades fueron fantásticas. El “scape-
room” me encantó, y las manualidades fueron geniales. En el teatro, los cuentos que mis 
compañeros y yo interpretamos fueron magníficos. Sin duda, fue una experiencia que jamás 
olvidaré. Gracias a todos los que han organizado esta actividad para pasar tiempo juntos y poder 
conocernos mejor.

Sara, niña de Postcomunión

“Las Fuentes Night” ha sido muy divertida, con todos los niños. He hecho nuevos amigos y me 
lo he pasado muy bien. Me encantó la Misa del domingo. Nunca lo olvidaré y os lo habéis currado 
mucho. Muchas gracias

Félix, niño de Comunión



8

Testimonio

LA VENTA, TAMBIÉN TIENE SUS ANÉCDOTAS
Estar detrás de una mesa para vender dulces riquísimos nos entusiasma porque sabemos con ello 

ayudamos a Religiosas de clausura en su subsistencia. También vemos y oímos cosas divertidas.
“No debería…pero tienen tan buena pinta que… ¡Me lanzo a comprar!”, dicen muchas personas 

ante nuestra mesa.
Otras generosamente nos dan una cantidad como ayuda y no quieren nada a cambio. Nosotras 

les ofrecemos al menos unos maravillosos jaboncillos y se van muy satisfechas.
El año pasado nos llamó mucho la atención que los compradores querían esencialmente dulces y 

chocolate. Los productos sin azúcar no tuvieron éxito. No hay duda de que al salir de la pandemia 
necesitábamos azúcar y energía.

También las Voluntarias acabamos comprando una bolsa llena para nosotras. Unas horas delante 
de una mesa tentadora hace que terminemos sucumbiendo a la tentación.

ARTÍCULO ANÓNIMO
Me han pedido que os lo cuente y es lo que voy a tratar hacer lo mejor que pueda. Mi marido 

y yo pertenecimos a la Parroquia desde sus inicios. Conocíamos a bastante gente por ser vecinos 
nuestros y conocimos a D. Eusebio que se presentó con un encargo del Obispo muy difícil, pero 
muy bonito. Nos integramos rápidamente participando en muchos de los eventos que surgían.

Nuestra vida espiritual, personal y familiar estuvo y está totalmente integrada en nuestra 
Parroquia que como siempre  afirmábamos los dos: “ha sido nuestra familia más cercana, ya que 
las nuestras no eran de Madrid”.

Aquí hemos encontrado amigos auténticos a los que nos une algo más que una afinidad ideoló-
gica y social. Puedo afirmar que nos sentimos siempre acompañados y queridos.

Mi marido falleció, otra gran vivencia en nuestra Comunidad. Me quedé sola… ¿sola?, ¡jamás 
me he sentido sola! He tenido el apoyo espiritual y personal de los 

Sacerdotes en primer lugar y de los muchos hermanos nuestros en Cristo.
Hace unas semanas tuve un pequeño accidente que no fue grave, pero me dejó inhabilitada por 

unos días. Era muy conveniente tener una ayuda para las actividades básicas de la vida diaria. No 
lo pensé dos veces. Recurrí a dos de esas personas, amigos de verdad. “Me voy a vuestra casa”, les 
dije. Ni siquiera se lo pregunté y la respuesta no fue un “si, medio obligado”. Fue un SI, con una 

sonrisa de alegría que no puedo describir pero que nunca olvidaré. 
Hoy gracias a Dios y a mis maravillosos cuidadores, estoy totalmen-

te recuperada. Pasé quince días de “okupa”, donde me sentí como en 
casa, muy querida y hasta mimada. Fueron ellos, pero la Comunidad se 
volcó, se interesaba por mí y sobre todo rezaba. 

Es una historia sencilla, pero que dice mucho de los valores que se 
intenta vivir en nuestra Parroquia. Como digo siempre, es para mí la 
mejor del mundo. 

Doy gracias a Dios por ella y por todos vosotros que la formáis.
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Testimonio

DE LA PARROQUIA A DECLAUSURA…
SÓLO HAY UN PASO

A finales de 2018 me acerqué. Muy cerca de la Parroquia, en Villa 
de Marín 26, se encuentra la Asociación “Familia Humanitate”, que 
engloba a su vez 3 fundaciones nacidas para servir a la Iglesia en lo 
que necesite y cómo lo necesite; F. Summa Humanitate por la sede, 
Paula Cuadrado era entonces la encargada de El Torno. Me acogió 
con mucho cariño. Estábamos en plena campaña de Navidad y todas las 
manos eran pocas…

Agustín de Asís, el Secretario General de la Fundación, me propuso 
actualizar los Monasterios que aparecen en la web de la Fundación. 
Para realizar dicha tarea, a veces tenía que llamar al propio Monasterio o 
Convento. Nos dimos cuenta que con facilidad podía establecer relación 
con las monjas, y el proyecto anterior quedó atrás. Mi voluntariado pasó a 
ser, ese. Algo precioso y que me ha regalado grandes amistades e historias 
y anécdotas.

Conocí a la Hna. Olga, priora de las carmelitas de Loeches, cuando fui 
a visitarlas al Convento. Para los gorritos de sus mermeladas, 2 veces al año 
llevamos grandes cantidades de tela, muchas de ellas donadas por personas de la 
Parroquia.

Con las Concepcionistas de Montilla tengo una gran amistad, Sor Margarita, la 
abadesa es casi una madre para mí. Nuestra relación comenzó cuando al llamarles 
dijeron que no tenían trabajo y siempre habían cosido. Al día siguiente llamó una señora 
que diseñaba y cortaba, pero necesitaba un Convento que le cosiera. ¡Un regalo caído del cielo!

Tratar con la Hna. Cristina, carmelita descalza y priora es otro privilegio para mí, siempre que 
hablamos, me hace reír, pero a la vez, en un minuto ayuda a mi alma a trascender y pasar a otro 
nivel, algo que también me ocurre con las clarisas del Albaycín. Su abadesa, Carmen, es como 
una hermana. Me ha abierto las puertas para entender y aprender quiénes son las clarisas y beber 
de sus fuentes primeras. Algo por lo que siempre le estaré muy agradecida.

Tengo que confesar que llamar a los primeros Monasterios de hombres me costó un poco, me 
daba vergüenza…hasta que llamé al primero (del Císter) que forma parte del Camino de Santiago, 
el P. Antonio me atendió con muchísima cordialidad y a partir de entonces, los monjes ya son 
“pan comido”.

Me dejo muchísimas personas y anécdotas en el tintero, pero el espacio es el que es.
Nuestra Parroquia, siempre ha sido para mí y para la Fundación, un gran apoyo para llevar a 

cabo esta labor. Lo más importante; la implicación del Grupo de Cáritas organizando la venta 
anual con tanto esmero y cariño. Muchas gracias D. Jesús, por hacer posible este testimonio de 
una parroquiana voluntaria en Declausura,

Macamen López Alemany.
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Una vez más, desde Cáritas se nos recuerda en estas fechas que el Amor debe ser 
el motor de nuestra vida. “Solo el amor lo ilumina todo” es el lema elegido para esta 
Navidad, porque la venida de Jesus supone que ha aparecido la bondad de Dios y su 
Amor a la Humanidad.

Navidad es una época de esperanza, sin embargo, este año no corren buenos tiem-
pos. Hay sombras que oscurecen el día a día de las familias más vulnerables, como 
la subida de la luz y de la cesta de la compra, el desempleo, la escasez de vivienda 
asequible… Frente a la luz de la esperanza que supone la Natividad, hay hogares 
que están a oscuras. 

Cáritas nos sugiere un propósito: Ser Navidad, ser luz para los demás. Y somos 
luz cuando miramos a las demás personas con sonrisas y ternura, sin juzgar, tra-
tando de comprender. Cuando escuchamos con paciencia, acogiendo, acortando 
distancias, cuando ofrecemos algo de nosotros mismos a los demás y sobre todo 
cuando compartimos nuestra alegría, la conversación y somos generosos con quien 
nos necesita.

Por ello esta Campaña de Navidad nos pide generosidad, compartir con los otros, 
lo que tenemos. Que nuestra mesa de Navidad brille más porque mi compromi-
so ha conseguido que en otras más humildes no falte el pan. Como dice el Papa 
Francisco: “Eres cena de Navidad cuando los pobres a tu lado se sacian de pan 
y esperanza. Y eres Mago cuando das lo mejor que tienes sin tener en cuenta a 
quien se lo das”.

El Nacimiento del Niño Dios debe iluminarnos para ser capaces de ver las realidades 
que viven muchas personas y familias y debe movernos también a la acción para que la 
solidaridad sea un compromiso de vida, que ayude y mejores a tantas personas y familias 
rotas y necesitadas.

Gracias por poner con tu amor y generosidad luz en la vida de las personas

SOLO EL AMOR LO ILUMINA TODO
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AGENDA DE LA CAMPAÑA DE NAVIDAD
Domingo 11 ......................................... Comienza la recogida de alimentos O.Kilo
Los días 12 al 16 ................................. Recogemos alimentos y dinero por las tardes. 

En los despachos, de 6 a 7,30
El jueves 15 .......................................... Oraremos ante el Santísimo por los hermanos necesitados
El sábado 17 ......................................... Los Juveniles y Jóvenes recogen alimentos 

en la Puerta de los Supermercados
El domingo 18 ................................... Celebramos la Campaña de Navidad. 

Las colectas del sábado 17 y del domingo 18, serán para esta Campaña.

Que
esta Navidad

renazca en nuestros
corazones el Niño Dios y  nos inunde

de generosidad, amor y paz.

CAMBIO DE ARMARIO SOLIDARIO
Cada vez que cambiamos de temporada hay prendas que dejamos de usar por distin-

tas circunstancias. Seguramente porque las hayamos sustituido por otras que acabamos 
de comprar.  En nuestra Parroquia tenemos un contenedor de Cáritas donde llevar esas 
prendas desechadas, donde después de tratadas tienen una segunda vida.

Os desa el equipo de la Hoja Parroquial

Hasta ahí todo correcto. Pero pedimos que las depo-
sitéis en bolsas más bien pequeñas para que quepan 
en el torno. Dejarlas fuera supone que hay personas 
que rompen las bolsas, buscan por si algo les interesa 
y dejan la ropa restante tirada en el suelo. Nada más 
deplorable que ver el suelo regado de ropa. Por ello os 
pedimos ese favor: depositarlas en bolsas dentro del 
torno del contenedor. GRACIAS.



CONTACTA CON NOSOTROS EN LA PÁGINA WEB DE LA PARROQUIA Y PINCHA EN BUZÓN
DE SUGERENCIAS o directamente con los sacerdotes o el equipo de la Hoja Parroquial www.parroquialasfuentes.com

LOS JÓVENES
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Hola a todos!!
El pasado 8 de noviembre el Grupo de Jóvenes, junto con el de Juveniles, asistimos a 

la Vigilia de la Señora de la Almudena, para conmemorar, junto con muchos Jóvenes 
católicos de Madrid, la aparición de Santa María la Real de la Almudena. Luego 
celebramos el día de Nuestra Patrona con una tradición muy madrileña: el bocata de 
calamares de la Plaza Mayor.
En el mes de diciembre los Jóvenes, y toda la Comunidad, celebraremos el Adviento, 

un tiempo de preparación para el nacimiento de Cristo. Tiempo de reflexión, de acer-
camiento a Dios, de conocernos a unos mismos…
Los Jóvenes católicos de hoy en día, al igual que nuestros padres y abuelos, tenemos 

muy presente el Adviento. Somos muy conscientes de la importancia de este camino 
de acercamiento a Dios. Generalmente usamos calendarios de propósitos, que ayudan 
a no perder el rumbo de estos días. Bajar a misa, también hace que lo vivamos con 
más fuerza, ya que ver a una Comunidad unida, donde todos participan, y que todos 
están preparándose para lo mismo hace todo más fácil. Todo lo que poco a poco nos 
vaya limpiando el corazón para que cuando Cristo nazca, lo haga como se lo merece. 
También lo afrontamos como un tiempo difícil, hoy en día los Jóvenes tenemos 

muchas distracciones que nos alejan de esta preparación, dificultan el camino de lim-
piar el corazón.
Por ello pedimos a nuestra Comunidad que recéis por nosotros, y por el resto de la 

Comunidad, para que todos juntos, lleguemos limpios de corazón a Navidad.
‘El Adviento nos invita a un esfuerzo de vigilancia, mirando más allá de nosotros 

mismos, alargando la mente y el corazón para abrirnos a las necesidades de la gente.’ 
(Papa Francisco, 2018).


